

Vatertag – auch auf dem Baumwipfelpfad ein großes Thema



Ab und zu hat sich Papi eine kleine Abwechslung verdient. Zum Beispiel am 10.05. - dem Vatertag. Wie wäre es mit einem tollen Vatertagsausflug zum Baumwipfelpfad nach Neuschönau mitten im Nationalpark Bayerischer Wald?

Zum Vatertag gibt es ein besonderes Angebot. Von 10:00 bis 15:00 Uhr präsentiert Florian Ehrnböck auf der Waldinsel des Baumwipfelpfads seine erfolgreiche Bartpflege-Linie „Stenz – Beard Care“, die aus seiner eigenen Bartproduktschmiede im idyllischen Dorf Hinterschmiding stammt. Er selbst ist seit Jahren stolzer Barträger und zelebriert gerne seine Bartpflege.

Weil jeder Vater nur glücklich ist, wenn es die Kinder auch sind, bietet die neue Comic-Rallye am Pfad viel Spaß und Abwechslung für die jüngeren Besucher.

◀ Der Baumwipfelpfad ist ein tolles Ausflugsziel am Vatertag.
© Erlebnis Akademie AG

Über den Baumwipfelpfad Bayerischer Wald

- > Gesamtlänge: 1.300 Meter
- > Turmhöhe: 44 Meter
- > Pfadhöhe: bis zu 25 Meter

Rund um den Pfad

- > Nationalpark Bayerischer Wald
- > Informationszentrum Hans-Eisenmann-Haus
- > Tierfreigelände

Über den Nationalpark Bayerischer Wald

„Natur Natur sein lassen“ lautet die Philosophie und in der Tat, nirgendwo sonst zwischen Atlantik und Ural dürfen sich die Wälder, Moore, Bergbäche und Seen auf so großer Fläche nach ihren ureigenen Gesetzen zu einer einmaligen wilden Waldlandschaft entwickeln. Der Nationalpark Bayerischer Wald wurde am 7. Oktober 1970 als erster deutscher Nationalpark feierlich eröffnet. Am 1. August 1997 wurde die Fläche um 11.000 Hektar Staatswald bis nach Bayerisch Eisenstein auf insgesamt 24.222 Hektar erweitert. Staatsminister Dr. Hans Eisenmann hat mit seinem vielzitiertem Ausspruch: "Ein Urwald für unsere Kinder und Kindeskinde" dem Nationalpark die Leitidee "Natur Natur sein lassen" vorgegeben.
www.nationalpark-bayerischer-wald.de

In der Waldwirtschaft gibt es passend zum Vatertag leckere Weißwürste mit Brezen und Bier.

Kommt und feiert mit euren Freunden, anderen Vätern und solchen, die es noch werden wollen am Baumwipfelpfad. In diesem Sinne: Einen schönen Vatertag!

Übrigens ist ein Ausflug zum Baumwipfelpfad auch eine schöne Geschenkidee für die Väter.

Der Baumwipfelpfad hat am Vatertag bis 19:00 Uhr geöffnet (letzter Einlass um 18 Uhr). Nähere Infos und Gutscheine unter www.baumwipfelpfad.bayern

Pressemitteilung

Neuschönau / Bad Kötzing
19. April 2018

Seite 2 von 2

Über die Erlebnis Akademie AG

Die Erlebnis Akademie AG gehört europaweit zu den führenden Anbietern (Bau und Betrieb) von naturnahen Freizeiteinrichtungen mit natur- und umweltpädagogischen Elementen. Sie wurde 2001 in Bad Kötzing / Bayerischer Wald als AG gegründet und notiert seit Dezember 2015 am m:access an der Börse München.

In Deutschland betreibt sie aktuell vier Anlagen: die Baumwipfelpfade im Bayerischen Wald (2009), im Schwarzwald (2014), an der Saarschleife im Saarland (2016) sowie das Naturerbe Zentrum Rügen inkl. Baumwipfelpfad (2013). In Tschechien ist sie im Rahmen eines Joint Venture an den Baumwipfelpfaden in Lipno (2012) und im Riesengebirge (2017) beteiligt, in der Slowakei am Baumwipfelpfad Bachledka (2017). Weitere Projekte im In- und Ausland sind in Planung.

www.baumwipfelpfade-eak.de

Einen weiteren Schwerpunkt der Erlebnis Akademie AG bilden Seminare, Events und Teamtraining (s.e.t.), die immer in einer außergewöhnlichen Umgebung stattfinden und ebenso nachhaltige und naturorientierte Aspekte in sich tragen.

www.eak-ag.de

Kontakt Veranstaltungen

Sandra Hagl

Marketing

Baumwipfelpfad Bayerischer Wald
Böhmstraße 43
94556 Neuschönau

T +49 8558 / 97 40 74

F +49 8558 / 97 40 76

sandra.hagl@baumwipfelpfad.bayern

www.baumwipfelpfad.bayern

Kontakt Presse

Christian Kremer

Leiter Marketing und Kommunikation

Erlebnis Akademie AG
Hafenberg 4
93444 Bad Kötzing

T +49 9941 / 90 84 84-11

F +49 9941 / 90 84 84-84

christian.kremer@eak-ag.de

www.eak-ag.de